
平成２２年１月第１回教育委員会定例会 

 

【日 時】平成２２年１月２６日（火）午後１時００分～午後２時３５分 
【場 所】北栄町役場大栄庁舎 第 1会議室 
【出席者】吉田助三郎委員長・河本恒夫委員長職務代理者・斎尾暁美委員・磯江典子委

員・岩垣教育長・杉川教育総務課長・池田人権同和教育課長、田中英伸生涯

学習課長・阪本指導主事・岡本指導主事・幸田教育総務課課長補佐 
【議事日程】 
１ 会議録署名委員の指名  齋尾委員、磯江委員を指名 

２ 行政報告 

    教育長 

・教職員人事について 

１月６日～７日まで希望調書に基づき各校長からヒアリングを行った。 

        ２０日に鳥取県教育委員会のヒアリングがあった。今後２月１０日・

２４日に２回の ヒアリングが予定されている。 

       ３月７日に内示、３月１７日の校長内示の前に臨時の教育委員会を行う。 

       ３月２５日発表、２６日に新聞報道の予定となっている。 

・幼保一元化施設について 

        １月１４日北栄町議会行政報告会の後に幼保一元化施設について、町

民課長が説明し、質問等がなされた。 

その中で、現在北条幼稚園が１年間なので２年間にしたい。また、大

栄地区も同様に考えているが、大誠保育所と由良保育所に集約したいと、

町長答弁。 

北条地区は２４年４月オープン、それに合わせて、大栄地区もできれ

ば同じ施設で遅れることもあるが今後、幼稚園の中身と保育所の中身を

どうするのか現在協議をしている。幼保一元施設は、認定こども園とす

る。町単独費で、補助金なし。 

（質問）北栄町幼保一元化施設のあり方検討委員会のその後はどうですか。 

（回答）提言を受けての具体化は、今年になります。一元化施設は、北条幼

稚園隣の土地を取得、認定こども園として開園。中身的にどうするのか

は、協議中であります。中央保育所・東保育所が無くなり、みどり保育

園と認定こども園の二つになります。大栄地区については、大誠保育所

と由良保育所を今の施設を生かして残す考えです。 

・１月８日から２２年度当初予算の査定が始まった。 

   教育総務課長 



  ・３０人学級職員配置協力金について 

     ・学校給食センター統合事業について 

   人権同和教育課長 

  ・大野児童館と文化会館の二つの施設のあり方について 

     ・高校の無償化に伴い地区の奨学金について 

   生涯学習課長 

  ・公民館講座について 

     ・由良台場築造１５０周年事業について 

     ・２０１０年の国民読書年の事業（図書館）について 

     ・図書館車について 

     ・新規に生涯学習活動の研修会 

     ・すいか長いも健康マラソン大会について 

     ・分館指定管理委託料について 

３ 議  事 

    議案第１号 要保護・準要保護児童生徒の認定について 

     ※認定 1名、不認定 1名 

４ 報告・協議 

   ・平成２２年度全国学力・学習状況調査について 

（提案）２２年度の抽出には、北栄町は選ばれなかった。今後実施の希望をだ

すのか協議されたい。第１希望はだしているが、第２希望は費用、採点は

市町村という課題があった。 

    （報告）費用の問題は、鳥取県から一人当たり２，０００円の補助金が充てら

れることになった。 

（結論）課題としては、解消しているので２２年度は実施する。 

（意見回答）１９年度から２１年度に実施した学力調査の検証をしないといけ

ないと思っている。これを２０１０年度の子どもの学び力アップ推進事

業につなげる。年間４～５回大学の先生に来ていただき、数学・国語に

絞って小・中学校が一緒に研修を行う。 

・平成２１年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査について 

・北栄町教育行政評価について 

第２回の教育行政評価委員会では、各事業ごとの説明をし、意見・評価の

観点等協議をしていただいた。次回にはコメント・評価をしていただくよう

にしている。併せて、内部評価も行うことが必要ですので、お願いいたしま

す。 

５ 主な行事予定 

・平成２２年度宣誓式・歓送迎会について 



   ・平成２２年度行事予定及び授業日数について 

・第４回北栄町公民館まつり 

作品展１月３０日（土）～２月７日（日） 

ほくえいふれあい芸能発表会 ２月７日（日）午前９時～４時 

・北栄町スポーツ表彰表彰式 ２月２１日（日）午後１：３０～ 

・北条小学校校舎竣工式 ３月１１日（木）午前１０：３０～ 

６ 閉  会 


